

COOPERATIVA DE VIVIENDAS SAINT LÉGIER-LA CHIÉSAZ

Saint Léger-La Chiésaz, Suiza

Concurso: Anteproyecto A&C Architecture (colaborador Carlos Quiles), 2015
Infografía: Carlos Quiles / Berga i González Arquitectes

El proyecto prevé el frente edificable de un edificio en forma de "U" dentro de un solar público en el centro histórico del pueblo. El proyecto contempla la construcción de viviendas de protección oficial para jóvenes y para la tercera edad.

El volumen arquitectónico consta de un aparcamiento en la planta sótano, viviendas y dotaciones públicas (centro médico + extensión polivalente) en la planta baja, viviendas para la tercera edad + espacio común y circulación vertical en la primera planta, y dúplex para jóvenes familias + zona común con circulación vertical en la segunda planta y ático. El proyecto también incluye una plaza que articula el encuentro inter-generacional y otorga a Saint Léger-La Chiésaz un nuevo espacio público.

1.900 m2
de
superficie
de suelo.

